

高校に入学した頃は、周りには知らない人ばかりです。隣にいる人に「ここにちは」と声をかける。隣にいる人は「ここにちは、○○です。よろしく」と答える。そういう声のかけ合いが、「ミニ」ーションを成立させ、学級という新しい社会を作ります。

す。一般的に「才能」としては学問的才能、スポーツ的才能、芸術的才能などが考えられます。では「他人と笑顔で接することができる」「人を思いやる行動ができる」とことなども才能と認め、その才能を伸ばしていきたいと考えます。そして、生徒一人一人が、自分の「才能」を伸ばし表現できる環境が、学校、家庭、そして地域社会です。地域貢献や福祉施設等でのボランティア活動において



学年が進むことで選択科目の集團学習することも多くなり、異なる人々とコミュニケーションを図ることで、より多くの知識を得ることができます。

人は、社会の一員であると同時に、かけがえのないたった一人の存在です。世界中に何十億人の人間がいようと、それぞれがオーリー・ワンです。

高校時代は、そのような他人とは違う自分らしさを強く意識する時代です。自分の中の自分を見つめ、自分の個性や適性を考え、

社会に認められる個性

校長 佐々木 裕

勝
高
だ
よ
リ

仲間としての信頼関係に至るまでは、さまざまな努力と試練が必要です。とにかく人間が社会で生きていくためには、まず円滑な人間関係を結ぶ能力、すなわちコミュニケーション能力が、最も基本となる能力であり、学校で身につけるべき最も大切な「生きる力」と言えるでしょう。

も、他者の「個性」を理解し許容し、他の人にに対する「思いやり」の行動を自主的に行っていくことです。才能の伸長が図れると同時に、一人で生きていける力を身につけていくことができるのです。

努力を惜しまず、最後まで粘り強く挑戦して自分を大きく成長させたいと思います。そして、将来、地域の第一線で活躍する社会人となってくれることを期待します。



四月の入学以来、新一年生たちは雄勝高校生としての自覚を持ち行動しておりますし、二、三年生達は自分の将来の目標に向かい日々努力をしております。そんな子供たちが充実した、有意義な価値ある三年間の高校生活を過ごせよう。PTAとして何をサポートしていくかを常に考えながら活動していきたいと思います。

この度、雄勝高校のPTA会員という大役を仰せつかり、日々仕事の重さを感じております。保護者でありますPTA会員の皆様が、学校職員の皆様のご協力を仰ぎながら、先頭に立ち一生懸命に職務を遂行していく所存ですので、宜しくお願いします。

勉強することが子供たちの義務ならば、PTA活動に積極的に参画することが親である私達保護者の義務（責任）であると思つてお

PTA会長に就任して

今年度のPTA新役員を紹介します。どうぞよろしくお願ひます。

PTA三役紹介

にも愛され、今やなくてはならぬ存在の高校となりました。しかしながら般、今年度から小規模校の統廃合に向けた検討に入るとの記事が掲載されたことは周知の事実であり、驚いております。

今後、様々な面で地域住民の皆様、そしてPTA会員の皆様のご協力を戴くこととなります。どうか温かいご理解とご支援を賜りますよう切にお願い申し上げます。

雄勝高校に入学して二ヶ月が過ぎた今、私が頑張っていることは勉強と部活の両立てです。中学生の時は大会の時期に入るといつも部活動ばかりに集中し、授業の内容がわからぬままテストに臨んでしまうことが多かったです。そのため、いつも最悪の結果となってしまいました。私は一つのことにしか集中することができないタイプですが、高校ではそんなことを言つていると将来の進路のためになりません。だから、勉強では毎日少しづつコツコツと予習や復習をして、課題も期限を

四月八日、七十七名の新入生が雄勝高校に入学しました。入学してから一ヶ月が経ちましたが、高校生活への思いや抱負を聞きました。

立校部
A
平成二十
五年度

A photograph showing a large group of students in dark blue uniforms standing in several rows on a polished wooden basketball court. They are facing towards the left side of the frame. In the background, there is a stage area with a black wooden platform. Two adults, possibly teachers or officials, are standing on the stage. To the right of the stage, there is a red and white striped barrier. The gymnasium has a high ceiling with visible beams and a basketball hoop is partially visible on the right.

私が高校に入学して頑張りたいことは三つあります。

一つ目は勉強です。中学校の時よりもテストの科目が増えて授業内容も難しくなったので、授業に集中して内容をしつかりと覚えられるよう頑張りたいです。特に英語が苦手なので、単語を覚えることができるようにしたいです。

二つ目は部活動です。吹奏楽コンクールまであと一ヶ月くらいしかないで、毎日の短い練習の中で少しでも上達できるように頑張りたいです。今年の自由曲はテンポが速いので、しっかりとそのテンポについていくよにしたいです。

三つ目は学校行事です。先日行われた運動会をはじめ、これから球技大会や勝高祭などクラスや学校の団結力を高める行事がたくさんあるので、積極的に参加して、クラスや学校に貢献できるよう頑張っていきたいです。

**雄勝高校から地域を盛り上げよう
生徒会長 金子季輔**

A photograph showing two rows of students in dark school uniforms seated at long, narrow wooden tables in a large, brightly lit hall. The students are facing forward, appearing to be focused on something off-camera. The hall has a polished wooden floor and red curtains in the background. A small triangular emblem hangs from the ceiling between the rows of tables.

信をつけける」ことにつながる、あるいは自分運動や地域活動の促進が重要な目標として含まれています。雄勝高校では、毎年様々な地域活動に参加していますが、今年度は昨年以上に多くの生徒に参加してもらえるよう、執行部として呼びかけていきたいと思います。生徒会では、地域活動に参加することで、より多くの生徒に雄勝の環境や歴史に触れてもらい、関心を持つつもらいたいと考えています。参加した活動で培った自信は、きっと社会に出てから役に立つことだと思います。私達は、これからも学校生活や地域活動を通して雄勝の郷を盛り上げていきますので、一緒に頑張りましょう。